

CONVENTION BUREAU ENTREGA SUS GALARDONES

La asociación Salamanca Convention Bureau hizo entrega ayer de sus reconocimientos dentro de la tercera edición del programa 'Embajadores Salamanca'. Con estas distinciones se quiso agradecer a los organizadores de los últimos congresos celebrados en la ciudad la confianza demostrada en Salamanca. Así recibieron un galardón el XIV Congreso Nacional de la Sociedad Española de Oncología Médica, el X Congreso Mundial de las Tierras Silvestres y el Congreso Internacional del V Centenario de la Catedral, entre otros.



Foto de familia de los galardonados en el salón de recepciones del Ayuntamiento. :: ALMEIDA